



El Mercado Navideño inaugura la Programación Municipal diseñada para celebrar la Navidad

- La Cabalgata de Reyes pondrá el 5 de enero el broche de oro al programa diseñado por el Ayuntamiento.

Vva. de la Cañada, 12 de dic.2016.- El [Ayuntamiento](#) ha programado numerosas actividades para todos los públicos con motivo de la Navidad. La [programación](#) arranca el próximo 16 de diciembre con el Mercado Navideño del C.C. La Despernada, una iniciativa que se pone en marcha por segundo año consecutivo en colaboración con distintas asociaciones y colectivos del municipio. A él, se suman numerosas actividades culturales, deportivas y de ocio que forman parte de la programación que finalizará con la Cabalgata de Reyes, el próximo 5 de enero.

“Es un programa repleto de propuestas para todos los gustos que estamos seguros van a encantar a los más pequeños pero también a los más mayores. Por ello, invitamos a nuestros vecinos a que participen y vivan la Navidad en el municipio”, señaló la concejala de Festejos, Rosa M.ª García.

Mercado Navideño

El [Mercado Navideño](#) se inaugurará el próximo viernes, 16 de diciembre, a las 19:00 horas. Permanecerá en el C.C. La Despernada hasta el 22 de diciembre y en él se pondrán a la venta una variada oferta de productos. Además, durante los días en los que se desarrolle el mercado, se han organizado talleres para el público infantil, juvenil y adulto. El plazo de inscripción ya está abierto. Los participantes deberán entregar, por inscripción, 3 kilos de alimentos no perecederos que se destinarán al Banco de Solidaridad de Villanueva de la Cañada. Además, parte de la cuantía recaudada por el Ayuntamiento se destinará a la Asociación Española contra el Cáncer.

Abierto por vacaciones

Como en años anteriores y con el fin de ayudar a las familias a conciliar vida laboral y familiar, se pone en marcha durante las vacaciones escolares (del 23 de diciembre al 5 de enero) el [Programa Abierto por Vacaciones](#). Incluye actividades para la población con edades entre los 3 y los 12 años. El plazo de inscripción finaliza el 15 de diciembre.

En familia

El C.C. El Molino acogerá el 23 de diciembre, a las 10:30 h. una chocolatada para abuelos y nietos en el que también habrá magia, talleres de globoflexia y los más pequeños tendrán la oportunidad de hablar con Papá Noel. También para el público familiar se han programado cinco sesiones de cine en el C.C. La Despernada a partir

de las 18:00 horas. La cartelera arranca el 17 de diciembre con “El libro de la selva” y finaliza el 3 de enero con la película “Buscando a Dory”.

A estas actividades se suman el Festival de Navidad, el 21 de diciembre, a cargo de los alumnos y profesores de la Escuela Municipal de Música y Danza así como la actuación, el 22 de diciembre, de Matina y el Coro Góspel Santo Tomás Moro.

Planetario en vivo

La Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter acogerá también distintos talleres para niños de 6 a 12 años del 27 al 30 de diciembre. En ellos, los participantes podrán realizar experimentos y disfrutar de un planetario en vivo. En este caso, el precio por taller será de 3 euros/participante. Las entradas se ponen a la venta la próxima semana en el C.C. La Despernada.

Navidades deportivas

La programación incluye actividades deportivas y solidarias como el III Campeonato de Natación 100 x 100 Swim, en el que se recogerán kilos de alimentos no perecederos para el Banco de Solidaridad de Villanueva de la Cañada, o la IV Carrera Solidaria de Navidad, el 18 de diciembre. Incluye un cross familiar de 2.000 m. (prueba no competitiva y gratuita) y un Cross Sénior de 5.000 m. (prueba competitiva y de pago). La salida tendrá lugar a las 11:30 h. en el C.C. La Despernada. La cuantía recaudada con la inscripción irá destinada a la Delegación Local de la Asociación Española contra el Cáncer. Más información e inscripciones en www.ducrosseries.com.

A estas actividades se suman, en colaboración con los clubes deportivos del municipio, también el Torneo de Esgrima, el 14 de diciembre, el XXVIII Torneo de Baloncesto de Navidad “Memorial Pepe Domínguez”, el 18 de diciembre, el Torneo de Tenis Infantil (Cat. Sub 12 y Sub 16) a partir del 26 de diciembre y el Torneo de Fútbol de Reyes el próximo 7 de enero. La programación incluye una exhibición de las Escuelas Municipales de Saltos y Natación Sincronizada. Más información sobre la programación en www.ayto-villacanada.es